
 

Liebe Eltern, 

vielen Dank für die Teilnahme an unserer Umfrage, anbei erhalten Sie die Ergebnisse. Wir 
werden uns bemühen Ihr Feedback bei den kommenden Skitagen zu berücksichtigen.  

Herzliche Grüße 

Ihr Team der VS-Albrechtstraße 
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1 

Die Busfahrt war zu lang. 
     3,14 

2 

Die Ausgabe beim Schiverleih hat gut funktioniert. 
     1,83 

3 

Die Einteilung in meine Gruppe war ok für mich. 
     1,84 

4 

Wir haben genug Pausen beim Schifahren gemacht. 
     1,55 

5 

Manchmal fuhren wir zu schnell. 
     4,14 

6 

Das Mittagessen hat mir gut geschmeckt. 
     1,81 

7 

Die Schilehrer haben uns viel gelernt. 
     1,57 

8 

Ich würde wieder gerne auf Schitag fahren. 
     1,15 
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Die Vorinformation war ausreichend. 
     1,30 

10 

Das Preis-/Leistungsverhältnis für den Schitag war angemessen. 
     1,39 

11 

Die Abfahrt und Ankunft ging geregelt vor sich. 
     1,17 

12 

Der Schitag war gut organisiert. 
     1,22 

13 

Mein Kind hat sich immer sicher und wohl gefühlt. 
     1,33 

14 

Meinem Kind hat es gut gefallen. 
     1,34 

15 

Der Schitag sollte jedes Jahr stattfinden. 
     1,20 

Das ist mir noch wichtig zu sagen: 

- Die Nudeln haben nicht geschmeckt, sonst alles perfekt!  - Die Kinder sollten die Möglichkeit haben zwischen 
dem Schifahren zu trinken  - Fortgeschrittene Kinder möchten gerne frei fahren (ANM. Leider aus 
Haftungsgründen nicht möglich)  - Es gab für die Kinder keine Möglichkeit vor und nach dem Mittagessen (d.h. 
Zeit auf der Piste= zu Trinken. Meine Kinder waren sehr durstig.  - Es wäre nett wenn nächstes Jahr die Eltern 
mitfahren dürfen, die dieses Jahr keinen Platz mehr bekommen.   - Für Erst-klässler wäre ich als Mama etwas 
nervös (falls ich zu Hause bleiben würde)  - Durch zu lange Anreise war zu wenig Zeit zum Schifahren. Das 
Essen finde ich mit € 10 (Pommes & Kinderschnitzel & Himbeer-saft) relativ teuer! (ANM. das Essen hat €  7,- 
gekostet, die € 10,- waren der Schiverleih) - Anfahrt war zu lange, dadurch zu wenig Zeit zum Schifahren, das 
war am Semmering besser.  - Die Anfängergruppe sollte max  aus 6-8 Kinder bestehen  - Die Anfängergruppe 
war mit 15 Kinder zu groß. Max. 5-6 Kinder für Anfänger + 2 Lehrer pro Gruppe wäre optimal, da Anfänger mehr 
Hilfe benötigen als Fortgeschrittene.  

+ Wir finden das Angebot und Eure Mühe toll!  + TOP!  + Danke für das Angebot + Vielen Dank, es war ein tolles 
Erlebnis   + Vielen Dank für die Organisation & den Einsatz der Lehrer & der Eltern! Alles Super! 

 


